

Pressemitteilung

14.01.2026 / 1.628 Zeichen

27 starten die einjährige Ausbildung zur Pflegefachassistentz

Die Alexianer Akademie für Pflege Krefeld konnte jetzt einen weiteren Jahrgang für die einjährige Ausbildung realisieren

27 Frauen und Männer haben jetzt die Ausbildung zur Pflegefachassistentz begonnen. Die Ausbildung dauert ein Jahr. Die so qualifizierten Kräfte unterstützen mit ihrem pflegerischen Kernprofil die Arbeit der dreijährig ausgebildeten Pflegefachpersonen. Träger der Ausbildung ist die Caritas, das Seniorenhaus St. Tönis und das Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld. Maike Johannsen, Co-Leiterin der Alexianer Akademie für Pflege Krefeld, sagt: „Wir freuen uns sehr, dass der Kurs auch einen breitgefächerten Altersmix aufzeigt, sodass verschiedene Sichtweisen den Unterricht bereichern und die Lebenserfahrungen ausgetauscht werden können. Wir wünschen den neuen Auszubildenden hier in der Akademie eine gute Zeit und einen erfolgreichen Verlauf der Ausbildung.“

Pflegefachassistenten unterstützen examinierte Pflegefachkräfte bei der Grundpflege und Betreuung von Patienten in Krankenhäusern, Pflegeheimen oder ambulanten Pflegediensten. Sie sind integraler Bestandteil des Stationsteams und tragen damit wesentlich zur ganzheitlichen Versorgung der Patienten bei. Grundpflege, Erste Hilfe, Krankheitsbilder, Hygiene, Kommunikation und psychosoziale Betreuung gehören zu den Ausbildungsinhalten. Neben der Grundpflege gehören auch bestimmte Aufgaben der Behandlungspflege zum Spektrum für Pflegefachassistenten. An der Ausbildung Interessierte melden sich gerne per E-Mail an „krefeld.akademiefuerpflege@alexianer.de“ oder telefonisch unter (02151) 334-2131.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jezierski

Leiter Unternehmenskommunikation

Alexianer Krefeld GmbH

T (02151) 334-5102

f.jezierski@alexianer.de

www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer Gruppe ist eines der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und bundesweit in fünf Verbünden, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 34.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren, Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe sowie Inklusionsbetriebe und Bildungseinrichtungen. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe der 800 Jahre alten Ordensgemeinschaft der Alexianerbrüder und anderer Ordensgemeinschaften bewahrt. 2024 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von mehr als 2 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 1.600 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Zentrum für Ambulante Neurologische Rehabilitation
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- Alexianer Akademie für Pflege